

Title

Negara dan Konstitusi bagian 1

Author

TATIK FIDOWATY, S.IP., M.Si

Details

Assalamualaikum mahasiswaku Haloooo apa kabar? Masih Semangatkan kuliah onlinenya. Semoga kita sehat selalu dan dilindungi oleh Allah dari berbagai macam penyakit termasuk penyakit Covid 19. Untuk pertemuan hari ini, kita akan mendiskusikan tentang negara ya. Salah satu unsur pembentukan sebuah negara adalah adanya wilayah, baik wilayah darat, laut maupun udara. Menurut kalian apakah penjagaan keamanan ketiga wilayah tersebut sudah berjalan dengan baik di Indonesia? Silahkan didiskusikan ya.

Modified

Wed, 01 Apr 2020 02:55:04 GMT

Author Comment

AKHMAD ZAKY FARDIKI

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - menurut saya, penjagaan di wilayah darat dan udara sudah cukup baik dilakukan oleh TNI. akan tetapi di sektor kelautan masih banyak kecolongan, sering ditemukan kegiatan ilegal fishing oleh negara tetangga yang dilakukan di teritori wilayah kekuasaan Indonesia. harus ditindak dengan tegas karena ini menyangkut masalah kedaulatan.

Author Comment

CALISTA AZZAHRA MILLENIA PUTRI

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - Walaikumsalam , Sehat Ibu Alhamdulillah. Aaamiin yarabbal alamin semoga Ibu juga sehat selalu ya Bu Izin menjawab menurut Calista sudah cukup berjalan lebih baik dari tahun-tahun sebelumnya namun bukan berarti Indonesia telah secara penuh terbebas dari ancaman negara lain karena di tahun 2019 masih terjadi ancaman yang terjadi. di darat misalnya, pemerintah Indonesia dan Malaysia masih bersengketa soal batas wilayah Camar Bulan. Sengketa juga terjadi di Nunukan, karena banyak warga di sana yang memiliki KTP ganda. Sedangkan, perbatasan antara Indonesia dan Papua Nugini kerap digunakan anggota kelompok terlarang untuk melakukan penyerangan terhadap aparat. Selain itu, ada juga para pendatang di wilayah perbatasan yang terlibat dalam illegal trafficking maupun penyelundupan. di wilayah laut, Indonesia dan Malaysia juga terlibat dalam over lapping claim karena perbedaan pemakaian peta yang digunakan untuk menentukan batas wilayah. Over lapping claim juga terjadi antara Indonesia dan Vietnam hingga menimbulkan aksi penabrakan kapal patroli Indonesia oleh kapal Vietnam. Sengketa di perairan juga terjadi antara Indonesia dengan China. Indonesia tidak mengakui adanya sembilan gari putus sedangkan China tidak menerima Zona Ekonomi Eksklusif (ZEE). dan tentunya tugas mempertahankan keamanan dan keutuhan Indonesia ini tidak hanya tugas TNI ataupun POLRI tetapi setiap warga negara nya pun wajib untuk ikut serta mempertahankan keutuhan negara ini seperti yang telah tercantum dalam UUD Pasal 30 ayat 1-2 (1)Tiap-tiap warga negara berhak dan wajib ikut serta dalam usaha pertahanan dan keamanan negara. (2)Usaha pertahanan dan keamanan negara dilaksanakan melalui sistem pertahanan dan keamanan rakyat semesta oleh Tentara Nasional Indonesia dan Kepolisian Negara Indonesia Republik Indonesia, sebagai kekuatan utama, dan rakyat, sebagai kekuatan pendukung Terimakasih Ibu

Author Comment

SA'ADAH FITRIYAH

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - waalaikumsalam, alhamdulillah sehat. Amiin bu. Saya setuju dengan pendapat Calista. Indonesia memang sudah meningkatkan keamanan, namun masih saja ada ancaman yang masuk ke wilayah Indonesia. Baik di wilayah darat, laut, maupun udara. Ancaman yang datang sangat merugikan negara tentunya, apalagi rakyatnya. Sehingga keamanan negara masih saja bisa dibobol oleh orang yang tak bertanggung jawab. Sehingga, Keamanan negara harus perlu ditingkatkan lagi, apalagi ini sudah zaman teknologi. Terima kasih,mohon maaf bila ada salah katanya.

Author Comment

MOCHAMAD ZOELVAN RIDAN ARIPIIN

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - waalaikumsalam bu izin menjawab menurut saya keamanan di Indonesia sudah cukup baik dan terkendali walaupun belum sepenuhnya aman karna pasti ada saja celah celah dari sebuah keamanan, jadi menurut saya kita hanya perlu mempertahankannya dan sesegera mungkin untuk meningkatkan keamanan karena kita tidak bisa terus seperti ini. terimakasih

Author Comment

ASTUTI WULANDARI B LAHEBA

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - Stju sma saada tknologi sdh lebih maju,tpi perhtahanan indonesia sdh ckup baik, tpi hrus diperketat lagi apalagi diwilaya laut yg kapal kpal ilegal kdng brhasil msk.

Author Comment

BAGUS AJI IKRANEGARA

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - Menurut saya keamanan darat, udara,dan laut sudah cukup baik dan maksimal. Tentara Nasional Indonesia pun juga sudah maksimal, Baik TNI AL, TNI AU, dan TNI AD . Namun sering terjadi kasus-kasus di wilayah laut, khususnya di pelabuhan seperti; - Penyeludupan Barang Ilegal - Penyeludupan Barang Haram / Narkoba Walaupun di dalam [b]UU Nomor 17 Tahun 2006[/b] tentang Kepabeanan, penyelundupan adalah tindakan pidana yang hukumannya lumayan berat dari 1 tahun s/d 20 tahun penjara. Yang sampai sekarang masih ada saja beberapa kasus yang terjadi. Artinya wilayah laut adalah wilayah yang keamanannya rentan dengan penyeludupan barang-barang ilegal.

Author Comment

ERTASYA FAUZIAH ULYA

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - waalaikumsalam bu, menurut saya keamanan di 3 wilayah ini sudah cukup baik, cuman kadang masih ada saja oknum yang suka menyeludup barang2 ilegal yang sering dijumpai di wilayah udara dan laut. jadi mungkin lebih ditingkatkan lagi pertahanan keamanan di 3 wilayah tersebut.

Author Comment

FARHAN FAIRUZ

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - sudah baik, tapi tidak sepenuhnya baik karena kita juga harus berusaha membantu. Pertahanan dan keamanan negara Indonesia merupakan tanggung

jawab seluruh Warga Negara Indonesia. Dengan kata lain, pertahanan dan keamanan negara tidak hanya menjadi tanggung jawab TNI dan POLRI saja, tetapi masyarakat sipil juga sangat bertanggung jawab terhadap pertahanan dan keamanan negara, sehingga TNI dan POLRI manunggal bersama masyarakat sipil dalam menjaga keutuhan NKRI. UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945 juga memberikan gambaran bahwa usaha pertahanan dan keamanan negara dilaksanakan dengan menggunakan sistem pertahanan dan keamanan rakyat semesta (Sishankamrata). Sistem pertahanan dan keamanan rakyat semesta pada hakikatnya merupakan segala upaya menjaga pertahanan dan keamanan negara yang seluruh rakyat dan segenap sumber daya nasional, sarana dan prasarana nasional, serta seluruh wilayah negara sebagai satu kesatuan pertahanan yang utuh dan menyeluruh.

Author Comment

AMRY FATHAH

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - Saya setuju dengan farhan, sedikit tambahan saja. Sishankamrata penyelenggaraannya didasarkan pada kesadaran akan hak dan kewajiban seluruh warga negara serta keyakinan akan kekuatan sendiri untuk mempertahankan kelangsungan hidup bangsa dan negara Indonesia yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil, dan makmur.

Author Comment

MUHAMMAD AFGHANI RAJBIAN

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - setuju dengan pendapat farhan bu. Karena belum sepenuhnya jika masyarakat itu sendiri tidak ikut serta dalam mempertahankan keamanan negara kita ini. TNI, POLRI baik didarat maupun lautan pun saya rasa sudah menjalankan tugasnya dengan baik untuk mempertahankan NKRI dari berbagai ancaman dari luar sana. Seperti misalnya contoh kasus penyelundupan barang2 ilegal tanpa sepele, dan pencurian ikan yang ada di wilayah indonesia oleh kapal-kapal asing. Menurut saya, Indonesia harus lebih tegas dalam memberikan sanksi dan hukuman kepada pelaku-pelaku tsb. Agar tidak terjadi kasus yang bisa mengancam kedaulatan negara kita

Author Comment

ELGIA SYAFIQ AGHFATHIN

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - saya setuju dengan pendapat farhan, karena memang di negeri ini sudah ada aparat nya masing masing yang bertugas menjaga keamanan di 3 wilayah tersebut, akan tetapi sebagai warga negara yang baik kita harus ikut andil dalam menjaga keamanan tersebut karena hal ini merupakan tanggung jawab kita bersama.

Author Comment

DERISTA JULIANTI PUTRI PURNAMA

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - Menurut saya semua sudah berjalan baik hanya masih ada mungkin beberapa yang tidak ikut serta dalam mempertahankan negara kita tapi dibalik itu semua masih banyak juga seperti TNI, POLRI, dll yang masih bertanggung jawab penuh atas tugas yang diberikan, walaupun sekarang semua semakin berkurang rasa tanggung jawabnya dan mulai memikirkan kepentingan yang dimiliki masing-masing pihak terimakasih

Author Comment

M ARYA AL FADHILLA

Comments

RE:Negara dan Konstitusi bagian 1 - Menurut saya, penjagaan keamanan di 3 wilayah tersebut rata2 sudah bagus dan tertata namun belum merata secara keseluruhan (terutama di pelosok) , oleh karna itu warga indonesia juga harus ikut bagian dalam menjaga wilayahnya masing2 demi keamanan bersama. Terima kasih.